

**B e s c h l u s s
des Beirates Neustadt
vom 15.12.2022**

**Interessenbekundung als Träger für eine KiTa am Standort
Franz-Grashof-Straße**

Der Beirat Neustadt begrüßt die Interessenbekundung der Johanniter-Unfall-Hilfe e.V. als Träger für eine KiTa am Standort Franz-Grashof-Straße.

Begründung:

Aufgrund der umfassenden bundesweiten Erfahrungen des Trägers mit dem Betrieb von Kindertageseinrichtungen ist von der verlässlichen Erfüllung der Betriebs- und Fördervoraussetzungen auszugehen. Der Träger ist bislang nicht mit einem Angebot der Kindertagesbetreuung im Stadtteil tätig und ergänzt die bestehende Trägerlandschaft. Im benachbarten Ortsteil Buntentor betreibt die Johanniter-Unfallhilfe das „Begegnungszentrum Buntentor“, das sich mit unterschiedlichen Service- Angeboten an die Menschen im Stadtteil wendet. Der Beirat Neustadt erwartet, dass die bestehenden Vernetzungsstrukturen auch für die Kindertageseinrichtung nutzbar gemacht werden können. Der Beirat Neustadt begrüßt die Bereitschaft des Trägers, den freigezogenen Sofortprogramm Mobil-Bau Standort auf der Bezirkssportanlage Süd ab Dezember 2022 zu betreiben und so für die dort angebotenen Plätze eine Anschlussperspektive über den Standort Franz-Grashof-Straße zu bieten.

(Einstimmig)

gez. Martin

Uwe Martin
(Ortsamtsleiter)